



Rencontre Cricket !

publié le 03/07/2023

' Le 14 juin dernier, la classe de 5e8 clôturait le cycle d'initiation au cricket proposé cette année à tout le niveau. Le lundi suivant, l'activité proposée par M. Chirache et M. Payet tous les mardis à la pause méridienne come rain or shine* aux élèves de 4e du collège Jean Guiton s'achevait avec une rencontre au gymnase universitaire de Bongraine contre les élèves de la section sportive cricket du collège de l'Atlantique d'Aytré. La rencontre fut sérieusement disputée mais dans un esprit sportif, de fair-play et convivial : un goûter avait en effet été préparé par un professeur d'EPS du collège de l'Atlantique et Pradeep Chalise, le président du Aunis Cricket Club d'Aytré !

* malgré les intempéries

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.